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体坛传真

NBA 超级巨星戴维斯提出交易
申请，已通过经纪人保罗通知鹈鹕
无意续约。“浓眉哥”在2015年夏天
与鹈鹕签下 5 年 1.3 亿美元的合同，
2020～2021 赛季有提前跳出合同的
球员选项。按规则戴维斯原本可在
今年夏天与鹈鹕完成最多 5 年 2.4 亿
美元的续约合同，但保罗表示，即
使鹈鹕递上这种合同也不会签。

鹈鹕目前战绩22胜28负，落后
西部排名第八的快船6个胜场。因此
戴维斯希望被交易到一支能持续获
胜、并有望争夺总冠军的球队。

湖人巨星詹姆斯曾表达过与戴
维斯联手的想法。美国媒体称，湖人
至少需提出鲍尔、库兹马、祖巴茨和
首轮选秀权作为报价，与鹈鹕就的交
易谈判才能开始。 据《羊城晚报》

戴维斯提出交易申请
下家可能是湖人

上周日，印尼大师赛女单决赛伤
退的西班牙羽毛球名将马林回到西
班牙韦尔瓦检查后，被诊断出右膝前
十字交叉韧带断裂。马林将在当地
时间1月29日进行手术。

在得知自己伤势后，马林在社
交媒体上为自己打气，称已做好准
备迎接职业生涯迄今为止最严峻的
挑战。不过英国媒体 BBC 却评估马
林术后恢复期至少需6个月，很可能
导致马林缺席今年瑞士羽毛球世锦
赛，而2020年奥运会积分赛将于4月
底拉开大幕，马林能否及时复出赚
够积分前往东京也是未知数。 晚综

西班牙名将马林
右膝韧带断裂将手术

大赛目标 夺回苏杯

从 2005 年至 2015 年，中国羽毛球
队连续六次夺得苏迪曼杯冠军，确立了
综合实力世界第一的地位。这六届比赛
中，无论决赛对手如何变换，无论挑战
者是印尼、韩国、丹麦还是迅速崛起的
日本，冠军始终是中国。然而在2017年
于澳大利亚举行的上届苏迪曼杯赛上，
中国在决赛中以2∶3出人意料地不敌韩
国，未能实现七连冠的伟业。

张军表示，苏迪曼杯是他上任后国
羽即将迎来的第一项重大赛事。本届杯
赛将在南宁举办，中国作为东道主，一
定要全力以赴，“夺回苏杯是我们两年
多来一直坚守的奋斗目标。我希望我们
可以在全国广大羽毛球爱好者的见证下
实现这一目标，并以此提振全面冲击东
京奥运会金牌的士气。”

备战奥运 冲击五金

夺回苏迪曼杯只是国羽在2019年的

重要目标。对于新一届的中国羽毛球协
会来说，第一要务则是东京奥运会。

张军在致辞中强调：“我们要继承与
发扬中国羽毛球的光荣传统，举全国、全
社会的力量做好东京奥运备战工作。第
一目标是力争满额参加奥运会，最终目
标是向奥运会五项冠军全面发起冲击。”

当然，目前的世界羽坛中国队对手
众多，新国羽想在东京重现伦敦奥运会
上包揽5金的辉煌并不现实，国羽自身
队伍年轻是最大的困难，尤其他们中的
大部分人将是第一次亲历奥运赛场。好
在张军和国家队还有备战的时间，今年
的苏迪曼杯、世锦赛等大赛均将成为队
伍的试金石。

协会改革 走进校园

除此之外，张军还谈到羽协改革和
推进羽毛球运动进校园的问题。

张军希望中国羽协可以为全国的羽
毛球爱好者谋福利，让更多的人尽享羽
毛球运动的快乐与福泽。张军特别强调
了要加快推进羽毛球进校园的工作，尤
其要看重与教育部门的密切合作，希望
把双方的资源与优势融合在一起，形成
真正的“体教结合”，不仅让羽毛球这
项运动在全国的大、中、小学校园得到
更广泛的推广，让更多的青少年参与羽
毛球运动，同时还希望在高校打造更多
的高水平运动队，使之成为羽毛球项目
人才梯队建设中不可或缺的重要一环。

据《北京青年报》

2018 阿联酋亚洲杯于当地时
间 1 月 28 日晚进行了半决赛的争
夺，就在比赛开始前几个小时，一
条更让中国球迷关注的消息引爆网
络：西甲西班牙人俱乐部官方宣
布，签下了现效力于中超上海上港
队的国足射手武磊。据悉，西班牙
人俱乐部与武磊签订了一份“3+
1”的合同，而球员的肖像权归武
磊个人所有。

过去一个赛季，武磊在中超打
进了 27 个球，打破外援长期以来
对中超金靴的垄断。而在此之前5
年，他每个赛季也是联赛中进球最
多的本土球员，中超进球数已经超
过了100球，如此稳定的效率自然
不靠投机。

对于留洋，武磊之前一直的态
度是帮助上港拿到冠军后再考虑，
随着上港夺取 2018 赛季中超联赛
冠军，武磊留洋的前提条件已经比
较成熟。上港自然支持武磊留洋，
无论是上港集团还是俱乐部，其负责人
都在不同场合表达了这样的观点。

中超结束后，有多家来自欧洲的球
队对武磊进行了报价。亚洲杯之前，武
磊留洋一事就进入了实质性操作阶段。
最终武磊在综合考虑联赛风格、球队技
战术体系、未来出场前景等综合因素
后，最终选定加盟西班牙人，他的留洋
绝非盲从之举。

作为西甲联赛常年的中游球队，和
巴萨同处一城的西班牙人最近两个赛季

饱受攻击力不足的困扰。上赛季38场联
赛他们仅收获 36 球，本赛季 20 场比赛
进球也只有 21 个，场均进球数只有一
球，这在打法还算开放的西甲球队中算
是比较低的进攻数据，西班牙人急需补
强锋线客观上也为引进武磊平添了更多
必然性。

此外，作为一家中资球队，中国市
场也是西班牙人看中的部分。俱乐部主
席陈雁升近期在接受西甲联赛官网采访
时谈到了中国市场的话题，他坦言俱乐

部打入中国市场的第一步就是要拥
有中国球员。

此外，作为一家具有浓厚中资
背景的球队，中国市场也是西班牙
人不可能忽略的创益目标。俱乐部
主席陈雁升近期在接受西甲联赛官
网采访时谈到了中国市场的话题，
他坦言俱乐部打入中国市场的第一
步就是要拥有中国球员，“我认为
聘用中国球员才是进入这个市场的
最佳方式。”

出生于 1991 年 11 月的武磊如
今还不到 28 岁，正处在职业生涯
最成熟的黄金期，当然也预示着其
上升空间非常有限，西班牙人既然
选择他，其用意自然是“招之即
用”。不过，西班牙当地媒体却对
此大泼冷水。巴塞罗那当地媒体

《每日体育报》称：“西班牙人队教
练组认为应该引进比武磊能力更强
的球员，尽管武磊在中超是最佳射
手，但他们并不认为武磊有在西甲

获得出场时间的能力。”
目前西班牙人打 433 战术比较多，

球队有塞尔吉奥·加西亚、博尔哈·伊
格莱西亚斯、巴普蒂斯唐和普亚多4名
前锋，武磊要想与这些球员竞争出场时
间，难度可想而知。而且伤愈之后，他
的个人状态也未知能调整得如何。另
外，西班牙人最近 10 场比赛输掉了 9
场，积分榜形势岌岌可危，球队在战术
选择方面，未来恐怕也将趋向于谨慎保
守。 晚综

张军当选中国羽协主席 制定成绩目标

夺回苏杯 冲击奥运五金
11月月2828日日，，中国羽毛球协会中国羽毛球协会

在京举行第六届全国代表大会在京举行第六届全国代表大会，，
换届工作完成换届工作完成。。奥运冠军奥运冠军、、现任现任
国羽双打主教练国羽双打主教练张军当选新一届张军当选新一届
羽协主席羽协主席。。张军在张军在上任致辞中谈上任致辞中谈
到了东京奥运周期之前面临的两到了东京奥运周期之前面临的两
大任务或者说是中国羽毛球队的大任务或者说是中国羽毛球队的
两大成绩目标两大成绩目标：：在在20192019年要夺年要夺
回阔别两年之久的苏迪曼杯世界回阔别两年之久的苏迪曼杯世界
羽毛球混合团体锦标赛的冠军羽毛球混合团体锦标赛的冠军；；

20202020年国羽要力争满额参年国羽要力争满额参
加东京奥运会加东京奥运会，，

终极目标是向终极目标是向
奥运会羽毛球奥运会羽毛球
项目的项目的 55 枚金枚金
牌发起冲击牌发起冲击。。

张军张军（（资料图片资料图片））

“西班牙人”锋无力 急招中超“武器”
最佳射手武磊加盟西甲球队

武磊武磊（（资料图片资料图片））

本赛季表现不佳的法甲老牌劲
旅马赛再遭打击，法国职业足球联
盟纪律委员会于当地时间1月28日决
定，鉴于上周末法甲联赛发生在马
赛主场韦洛德罗姆球场的事件性质
以及严重性，该球场接下来承办的
比赛暂时将闭门进行。

马赛在 25 日的联赛中主场 1∶2
不敌里尔。比赛下半场，从看台扔
下的一枚烟花在边线附近爆炸，导
致比赛暂停了30多分钟。

这已不是马赛第一次受到主场
空场比赛的处罚，由于上赛季欧联
赛中球迷的不当行为，他们本赛季
欧联赛首场比赛就被要求闭门进
行。 据新华社

球迷生事端

马赛主场暂被全部关闭


